

オールドパワー猛ハッスル タートリンピックで横芝優勝

十月二十六日、東金市鶴嶺(ときがね)小学校で行われた第一回山武地区タートリンピック大会で横芝チームが見事優勝しました。

このタートリンピックとはタート(海亀)とオリンピックを一緒にした言葉です。お年寄りですから速く



動くことより「兎と亀」の話のように最後までレースをすてないで頑張ろうという願いと、亀の甲より年の功という長寿を表わす意味がこめられています。

この老人スポーツ大会は県内の十地区でにぎやかに開催されました。山武地区大会は、秋晴れの好天にめぐまれ、東金中プラスバンドの行進曲にあわせて第一番に開催地東金選手団の入場行進が始ま



り、横芝町選手団四五名は八番目に、白ハチマキとお揃いの純白の運動靴で堂々と入場しました。早くも他市町村を一步リードした感じでした。開会式に入り立合の河井昇(町老人クラブ連合会長)さんが今大会にふさわしく、亀のようにゆっくりと、しかも力強い選手宣誓は各選手の斗志をかきたてるに充分でした。競技はけつあつ測定を皮切りに行われ、午前中行われた種目で金、銀、銅メダルを十個も獲得して、早くも優勝近しとしまし

た。午後の部でも着々と得点をつみあげ、ボール送り一位となり優勝を不動のものとしつなひきで二位に入賞、総合得点で二位以下を大きくひきはなし堂々の優勝をなすとげ

ました。

この大会で獲得した大優勝カップとメダルを胸に、まだまだ若い者には負けられんと大変な鼻息でした。これからは厳しい寒さが続きますが風邪などひかないように注意されますとともに第二回大会にもまた活躍下さい。

尚、十月三十日に東金市運動公園で行われた身障者スポーツ大会及び十一月十二日に大綱白里町で行われた母子福祉運動会では各各三位に入賞しました。

緑の町を
みんなで守ろう!

新有権者座談会の 参加者募集

◎問合せ
先各支
庁総
務課

企画係

昭和五
十年には

昭和五十年一月に成人式を迎える方々を対象に新有権者座談会を開催します。この座談会では、新有権者として選挙に臨む心構え、政治の仕組み等について、講師の講義を聞き、また参加者による討論を行います。

昭和五十年一月下旬か
◎開催日
◎場所 県の十支庁ごとに開催
しますので最寄りの支庁の座談会に参加してください
◎募集人員 各支庁とも約40名
◎申込先 各市町村選挙管理委員会

千葉県選挙管理委員会(電
話〇四七二一(23)一二四二
一四